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Summary

        
There is a “natural” tendency to misjudge the position of the visual as compared to the gravitational vertical. A 160 µg/kg psilocybin-induced accentuation of this misjudgment in 16 college-age volunteers, and a further augmentation in their accentuated drug response after exposure to strong body distortion is reported.


        
Both types of drug effects, i.e. the accentuation as well as its augmentation, can be temporarily extinguished by sudden removal of the strong body distortion.


      
        
Zusammenfassung

        
Es besteht eine “natürliche” Tendenz die Lage der visuellen Vertikalen im Vergleich zur Gravitationsvertikalen falsch einzuschätzen. Über die Akzentuierung dieser Fehleinschätzung durch eine Dosis von 160 µg/kg Psilocybin bei 16 freiwilligen Versuchspersonen im Collegealter wird berichtet. Außerdem wird die weitere Verstärkung der akzentuierten Pharmakonreaktion dargestellt, die nach ausgeprägter Körperdistortion auftrat. Beide Arten der Arzneimittelwirkung, sowohl die Akzentuierung wie auch die Vergrößerung der Fehleinschätzung, können vorübergehend zum Verschwinden gebracht werden, wenn die ausgeprägte Körperdistortion aufgehoben wird.
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